



Alfa 75. El compacto de hoy.

El nuevo Alfa 75 es la síntesis de la prestigiosa experiencia que Alfa Romeo ha desarrollado, tanto en el campo deportivo como en el de vehículos de serie, proyectando y creando automóviles en los que van indisolublemente unidos el más alto grado de prestaciones y la total seguridad.

El Alfa 75 es el compacto que reúne el conjunto más perfecto de cualidades Alfa Romeo: su altísimo confort no renuncia a una sola de sus prestaciones deportivas, como velocidad pura y, en curva, la potencia, la elasticidad de los motores, la estabilidad y el agarre, y la precisión de la trayectoria. Alfa 75 es la opción que Alfa Romeo propone hoy a los apasionados de su estilo, a aquellas personas que exigen el máximo, tanto en prestigio como en prestaciones.



NUEVO CITROËN PARA 1987

Con ocasión del próximo Salón de París, Citroën presentará el nuevo coche AX, modelo que se empezará a fabricar y comercializar en España en el curso de la próxima primavera. El coche mide 3,50 metros, tendrá una carrocería de tres puertas y montará tres nuevos motores distintos: 954 cc y 45 CV, 1124 cc y 55 CV y 1360 cc con 65 CV de potencia.

EL SEXO NO ES OBSTACULO

En la gran mayoría de las marcas constructoras, la profesión de probador de coche está reservada a los hombres. Pero siempre hay excepciones y Volvo es una de ellas. La firma sueca tiene entre sus probadores a una mujer, Naimy Olofsson. Divorciada, madre de tres hijos, taxista y conductora de camiones circunstancialmente, Naimy se recorre 600 Km. diarios de pruebas durante los seis meses de invierno y con temperaturas de 30° bajo cero, lo cual no debe ser precisamente una delicia.



LOS SEAT IBIZA, DE CARRERAS

A punto de cumplirse el segundo año de vida, los Ibiza están viviendo también sus experiencias deportivas con ocasión del Campeonato que lleva su nombre. Por lo que respecta a este año, la temporada ha llegado al final de la primera fase con el equipo Aragón-Sánchez de Catalunya Motor Competición en primer lugar con 141 puntos seguidos del leonés José Luis Graña con 120 puntos, en tanto que los demás ya están bastante rezagados.

LAS MULTAS DE TRAFICO, POR BANCO

En este mundo en el que todos tratamos de simplificar al máximo los trámites burocráticos, tarde o temprano tenía que llegar. A partir de ahora, las multas de Tráfico podrán pagarse también a través de las oficinas del Banco Central. De momento Tráfico ha llegado a un acuerdo con este Banco, pero es de suponer y esperar que esta modalidad se ampliará a otras entidades bancarias.



FORD ESCORT, EL COCHE MAS VENDIDO

Recopilados todos los datos y cifras del ejercicio 1985, el Ford Escort se ha erigido en el modelo de coche más vendido en todo el mundo, por cuarto año consecutivo. En el curso del pasado 1985, se vendieron 923.000 unidades del Escort frente a las 883.000 del Cavalier, modelo de General Motors y que ocupó el segundo puesto.